

Charte des valeurs communes constitutives de la Coopérative Politique de Bretagne

La Coopérative Politique de Bretagne rassemble des citoyens adhérents ou non à un parti politique. Leur motivation est la construction d'un projet capable de renforcer la démocratie et l'émancipation de la Bretagne et de ses habitantes et habitants.

La Coopérative Politique de Bretagne s'oppose à toutes formes de discrimination reposant sur les appartenances sexuelles, culturelles, linguistiques, raciales, religieuses, etc.

La Coopérative Politique de Bretagne rassemble les forces démocratiques - qui le souhaitent - œuvrant pour un progrès social et ayant pour objectif de présenter une liste à l'élection régionale de 2015 en région administrative des Pays de la Loire.

La Coopérative Politique de Bretagne agit et milite sans ambiguïté pour l'unité administrative de la Bretagne.

La Coopérative Politique de Bretagne se positionne en faveur d'une Europe confédérale et solidaire des peuples et des régions plus intégrée et démocratique.

La Coopérative Politique de Bretagne agit pour doter la Bretagne d'une Assemblée, fusionnant les cinq conseils départementaux et le conseil régional de Bretagne, dans le but de lui donner les moyens de son émancipation démocratique, sociale, économique et écologique.

La Coopérative Politique de Bretagne œuvre pour l'établissement d'une société solidaire, reposant sur l'implication citoyenne et le partage des richesses et des ressources entre les individus et entre les peuples.

La Coopérative Politique de Bretagne œuvre pour la préservation de la planète et de ses ressources. Les choix d'aujourd'hui ne doivent pas mettre en danger les générations futures.

La Coopérative Politique de Bretagne entend mobiliser les citoyens pour la mise en œuvre de toutes les transitions écologiques nécessaires : énergétiques, industrielles, agricoles, maritimes, dans les modes de transports multimodaux... etc.

La Coopérative Politique de Bretagne appelle à la démocratisation des structures internationales.

La Coopérative Politique de Bretagne ne limite pas son engagement à la réunification de la Bretagne. Elle entend faire des propositions et ouvrir le débat démocratique pour les quatre autres départements des Pays de la Loire pour lesquels des solutions territoriales pertinentes existent à travers un autre découpage.

La Coopérative Politique de Bretagne, sous réserve de l'adhésion aux principes précités, reconnaît à ses coopérateurs le soin de décliner leurs propositions politiques en toute indépendance.